

Présentation de l'association

À l'origine, il y a un groupe de vingt étudiants en cinéma qui, désireux de réaliser toujours plus de projets ensemble, ne se satisfont plus du cadre scolaire et de ses contraintes et décident d'enchaîner les projets bénévoles pour s'améliorer. À l'issue de plusieurs festivals où nos derniers projets remportent plusieurs prix (tournés avec du matériel professionnel à l'aide de conventions avec des loueurs et des écoles et près de 5 000 € de budget récolté en crowdfunding), nous décidons qu'il est temps de passer un cap. La création de cette association correspond donc à la volonté de produire des projets plus ambitieux mais sans plus dépendre uniquement de l'argent de nos proches. C'est le souhait d'entrer progressivement dans le monde professionnel, de récolter des financements via des fonds de soutien dédiés au cinéma, apprendre à constituer des dossiers de financement performants, se confronter aux commissions afin d'être pleinement préparé à tout ce qu'implique la production des film, et surtout mettre concrètement en place des projets de plus en plus ambitieux. Enfin, cette association est aussi un outil pour tenir tous les membres au courant de l'évolution de chaque projet et des nouvelles idées qui émergent afin de permettre à chaque étudiant motivé de rencontrer d'autres techniciens ou auteurs, pour les aider à développer leur projet et agrandir progressivement notre réseaux, pour apprendre ainsi à travailler avec différentes personnes.